

VINS I LICORS GRAU, PREMIO A LA MEJOR TIENDA ESPECIALIZADA



Mª Dolors Segarra y Jordi Grau recibiendo el galardón de Gregorio Martín-Zarco, presidente de Consejo Regulador de la D.O. La Mancha.

Vins i Licors Grau recibió, el pasado 15 de noviembre, el primer premio de la XIII edición del concurso Vinos de la Mancha en la categoría de Tiendas especializadas, organizado por el Consejo Regulador de la Denominación de Origen La Mancha. El principal motivo de la elección de esta vinoteca de Palafrugell (Girona) entre candidatos de toda España es el amplísimo surtido de referencias de las que dispone (más de 8.000) de todas las denominaciones de origen españolas, así como de la mayoría de regiones vitivinícolas de países extranjeros como Argentina, Chile, Portugal, Francia, Alemania, Sudáfrica, Italia y otros. El jurado también tuvo en cuenta la gran variedad y exposición de vinos de la D.O. La Mancha y la labor en su difusión. El galardón fue entregado por el presidente del Consejo Regulador, Gregorio Martín-Zarco, acompañado del vicepresidente, Miguel Ángel Valentín y el delegado del gobierno de Castilla-La Mancha, Máximo Díaz Cano. Este premio se suma a una larga lista de distinciones obtenidas por Vins i licors Grau desde que iniciara su trayec-



De izquierda a derecha, Miguel Ángel Valentín, Mª Dolors Segarra, Gregorio Martín-Zarco y Jordi Grau.

toria hace treinta años -hace cinco inauguró nuevas instalaciones- entre las que destacan la de mejor vinoteca de España, otorgada por la *Guía de Vino y Gastronomía* y la Placa Francesc Macià al mérito del trabajo, concedida por la Generalitat de Catalunya.